

5月26日(水) さくら

4月に年長さんがまいた小さなとうもろこしの種はこども達のおへその高さまでなっていて、その生長に驚きました。

種は一つの穴に二つまきましたが、二つとも芽が出ているものもあれば、何も生えていない場所もあり、作物を育てる難しさを感じます。



↓ねぎの種も見せてもらいました。



今日は、芽がもっともっと生長するように、二つの芽のうちの一つを切る”間引き”をしました。次はよいよ収穫です。作物なので時期は前後するかと思いますが、7月上旬～中旬を予定しています。自分たちが育てたとうもろこしはどんな味がするのでしょうか。

畑でカモミールの花も摘ませてもらったので園に持ち帰りました。お花を使ってハーブティーを作れることを教えてもらったので、今日のおやつでハーブティーパーティーと称し、いただきます。



宮之下公園では年少さんと年中さんが運動三昧。マラソン、サッカー、シャボン玉のおいかけっこ…。たくさん遊んだ後にミストをすると「気持ちいい!」「涼しいー!」「涼しくなったからもう1回走ってくる!」と、走りだす人も。この時期、暑さと上手に付き合いながらお外でも遊びたいと思います。

